

Jahresbericht 2012

2012 war finanziell ein riesiger Fortschritt für «Freude Herrscht». Beinahe eine Viertelmillion Franken wurden gesammelt. Dies ermöglicht uns den angestrebten Wandel in eine Stiftung zu vollziehen.

Nebst dem Fundraising haben wir auch wieder Projekte geplant und durchgeführt. Die Einladung der Kinder aus Kandersteg an den Bären GP fiel leider dem Veto des Dorfpfarrers (wegen Unterweisung) und dem fehlenden Interesse von Schulbehörde und Turnverein zum Opfer. Deshalb werden wir im 2013 Kinder aus dem Lötschental berücksichtigen. Am Grand Prix selber waren wir mit einem Messestand vertreten.

Das Aktiv-Weekend fand zum dritten Mal statt. Auch diese Austragung war erfolgreich und hat den Kindern des STB viel Freude gemacht. Die Teilnahmezahl war aus verschiedenen Gründen geringer als in den Vorjahren. Einerseits fanden an diesem Tag in Bern der Kids-Cup und die Schweizermeisterschaften statt, andererseits war die Kommunikation der Resort-Leitung (welche mittlerweile ersetzt wurde) extrem schwach und unvollständig. Der Ausblick auf 2013 sieht vielversprechend aus.

Unterstützt haben wir ein Projekt der Gewerblich-Industriellen Berufsschule Bern, welches in einem Erlebnis-Sporttag für 1'500 Lernende und 300 Lehrkräfte mit über 30 Sportarten resultierte.

Unterstützung erhielten wir auch vom Organisationkomitee des Zermatt Marathons, welches uns als offizieller Charity-Partner portierte. Auch hier waren wir vor Ort mit einem Stand vertreten.

«Freude Herrscht» ist bereits bei vielen Organisationen und Verbänden auf dem Radar. Z.B. Kiwanis-Club, Berner Anwaltsverband, Lions-Club, aber auch diverse Geburtstage und Trauerfamilien haben «Freude Herrscht» berücksichtigt. Wir sind enorm dankbar für das und fühlen uns geehrt und bestätigt, in unserer Mission Kinder und Jugendliche zu bewegen.

Danke an Oliver Schnyder für die Verdankung der Spenden. Die Abnahme dieser administrativen Tätigkeiten haben Freiräume für Projektarbeiten und Marketing geschaffen.

Postadresse:

Verein **FREUDE HERRSCHT** | c/o Daniel Beyeler | Frohbergweg 11 | 3012 Bern

Email: freudeherrscht@gmail.com | Web: www.freude-herrscht.ch | Postkonto: 60-259787-0

Vielen Dank auch an Caroline Ogi, die unermüdlich für «Freude Herrscht» weibelt und Projekte aufsetzt und so was wie das Gewissen von «Freude Herrscht» ist.

Ein grosses Merci auch an Tanja Frieden für ihren Einsatz, ihre Ideen und nicht zuletzt die Berücksichtigung von «Freude Herrscht» nach dem Tod ihres Vaters. Das hat uns sehr berührt.

Und last but not least herzlichen Dank an unseren Präsidenten Adolf Ogi. Die Spenden aus seiner Geburtstagsfeier und dem Verkauf seines Buches (mit dem riesigen Beitrag vom Weltbild und Ringier) sind Hauptverantwortlich für die tolle finanzielle Lage von «Freude Herrscht». Auch seine Beziehungen zu den verschiedenen Organisationen, Verbänden und Persönlichkeiten sind von unschätzbarem Wert.

2013 werden wir den Verein in eine Stiftung überführen, mit Sport- und Freizeitveranstaltungen zusammenarbeiten, Marketing- und PR-Aktivitäten erhöhen und vermehrt Projekte unterstützen und durchführen.

Bern, 31. Dezember 2012

Daniel Beyeler
Geschäftsführer «Freude Herrscht»

Postadresse:

Verein **FREUDE HERRSCHT** | c/o Daniel Beyeler | Frohbergweg 11 | 3012 Bern

Email: freudeherrscht@gmail.com | Web: www.freude-herrscht.ch | Postkonto: 60-259787-0